

Auszeichnung für Nachhaltiges Wirtschaften für Firma Herbsthofer (Beratung durch Wallner & Schauer GmbH)

- Erfolgreiche WIN Förderung: Herbsthofer erreicht mit dem ersten Nachhaltigkeitsbericht Platz 3 beim Austrian Sustainability Reporting Award
- Herbsthofer malt und dämmt CO2-neutral
- Erster klimaneutraler Betrieb Österreichs

Wien, 24.11.2010. Der Nachhaltigkeitspreis ASRA (Austrian Sustainability Reporting Award) wird jährlich als Auszeichnung des besten Nachhaltigkeitsberichtes eines österreichischen Unternehmens vergeben. Zum nunmehr 11. Mal verleiht die Kammer der Wirtschaftstreuhandler gemeinsam mit Kooperationspartnern diese Auszeichnung.

Firma Herbsthofer wurde beim diesjährigen ASRA mit dem dritten Platz in der Kategorie KMU ausgezeichnet. Das von der Firma Wallner & Schauer GmbH beratene Unternehmen hat die Forderung nach ausgewogener und angemessener Darstellung ihrer Nachhaltigkeitsleistungen vorbildlich umgesetzt.

*„Über das Weltklima und die Verantwortung die jeder einzelner übernehmen muss, wird auf großen Konferenzen viel diskutiert, aber entschieden wird es mit jeder unserer Handlungen. Als Betrieb haben wir dazu einen ersten Schritt gesetzt und Lösungen aufgezeigt die sich für alle lohnen. Mit diesem Bericht wollen wir andere Unternehmen, Lieferanten und Kunden motivieren auch einen unkonventionellen Weg zu gehen, einen Weg der sich auszahlt, einen Weg der Ihnen die Gewissheit gibt, das Richtige zu tun.“*, so Hannes Herbsthofer über den Bericht seines Unternehmens.

Auch ein niederösterreichisches Unternehmen war erfolgreich: Die Druckerei Janetschek konnte auf Anhieb mit ihrem Erstbericht punkten. Sie wurde mit dem 2. Platz in der Kategorie KMU ausgezeichnet. Somit gingen von drei Plätzen, zwei Auszeichnungen an Kunden von Wallner & Schauer.

## Wallner & Schauer GmbH

Wien, am 30.11.2010

Dipl.-Ing. Richard Tuschl, CMC

Consultant Corporate Sustainability